
 

 

 

 

 

令和６年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）来年度の教育課程編成について確認しました。文京区の示した方針と生徒・保護者の学校評価アン

ケートの結果を踏まえて編成することを確認しました。 

（２）生徒・保護者・教職員の学校評価アンケート集計結果を確認し、質問や意見交換を行いました。 

（３）学校運営協議会の自己評価について説明がありました。１月中に実施・集計を行い、２月の第３回

学校関係者評価委員会にて提示します。 

《連絡・報告事項》 

（１）令和７年度入学生徒学校選択状況について説明があり、２９９名が本校を希望校調査に記入してお

り、来年度も例年通りの１００名前後の入学者数が見込まれると報告がありました。 

（２）１月の学校状況について報告がありました。冬休み中に大きな事故等はなく、生徒たちは始業式に

元気に登校してきました。３年生は受験が本格的に始まっています。出願の形式は、ほとんどの学

校が Web出願になっていますが、家庭と連携し対応しております。１年生は１月３１日に校外学習

で区内巡りを実施します。 

（３）２月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・１２月４日から１１日まで３年生の第２回面接練習の面接官の選定を行いました。 

・１２月７日はＰＴＡと連携しグラウンド落ち葉拾いと芋煮会を実施しました。 

・２月４日に実施される１年生職業講話の講師選定を行っています。 

＜ＰＴＡより＞ 

・１２月７日に芋煮会を実施し、多くの生徒の参加がありました。 

・年度末総会に向けて資料作成を行っています。 

《町会の皆様・ＰＴＡ役員との意見交換会》午後４時００分から午後５時２０分まで 

会議室にて町会長の皆様、ＰＴＡ役員、学校運営協議会委員で意見交換会を開催しました。各町会

から町会でのイベントについて説明があり、中学生の参加状況やボランティア募集の工夫について

紹介していただきました。今後、中学生により参加してもらうためにイベントの案内やチラシを本

校にもお配りいただき、生徒への周知をすることとなりました。 

《委員より一言》今月は塩川浩司委員です。 

３年生の面接練習の相手をさせていただきました。挨拶や礼儀、受け答えの仕方の対策に留まらず、

友達や先生に対する感謝や、学校生活で印象的だった出来事等を皆さんド緊張しながらも精一杯語っ

てくれたのが印象的でした。自分の夢を生き生きと語る子。その夢がわからずにもがいている子。そ

んな中からも一筋の希望を見つけたという子。ほんの先の未来に不安を覚える子。「一緒に考えよう」、

そう言葉をかけずにはいられない。十代の青春の中にいる彼らは、ほんの数分の短い時間のなかでも、

こんな錆びついたおじさんの胸の心をぐらぐらと揺さぶる言葉を、力をもっている。旅立て、みんな。 

 次回の学校運営協議会は、令和７年２月１７日（月）午後３時３０分から実施予定です。  

○ 開催日時 令和７年１月２０日（月） 

第８回学校運営協議会 午後３時３０分より午後５時２０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子、塩川浩司、 

奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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